

Ressort: Sport

Nach Fifa-Sperre: Beckenbauer will nicht zur WM fahren

München, 14.06.2014, 11:58 Uhr

GDN - Nachdem er am Freitag vom Fußball-Weltverband Fifa provisorisch für eine Dauer von 90 Tagen gesperrt worden ist, hat Franz Beckenbauer angekündigt, nicht zur Fußball-WM nach Brasilien fahren zu wollen. "Die WM ist für mich gestrichen, auf die geplante Reise nach Brasilien werde ich verzichten. Ich gehe davon aus, dass ich bei der Fifa nicht mehr willkommen bin", sagte Beckenbauer der "Bild"-Zeitung.

Dem "Kaiser" wird vorgeworfen, in einer Untersuchung der Fifa-Ethikkommission nicht kooperiert zu haben. Es könne davon ausgegangen werden, dass es zu einem Vergehen gegen das Ethikreglement gekommen ist, hieß es. Beckenbauer hatte zunächst gelassen auf die Sperre reagiert und im Bezahlender "Sky" von einem "Aprilscherz" gesprochen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-36198/nach-fifa-sperre-beckenbauer-will-nicht-zur-wm-fahren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com